

Nouvelles du corps médical

Todesfälle / Décès / Decessi

Marianne Bättig-Bührer (1953), † 4.9.2015,
Fachärztin für Kinder- und Jugendmedizin,
3065 Bolligen

Andreas Rotter (1945), † 12.9.2015,
Facharzt für Kinder- und Jugendmedizin,
3073 Gümligen

Marianne Schenkel (1944), † 12.10.2015,
8008 Zürich

Peter Wespi (1942), † 15.10.2015,
Facharzt für Allgemeine Innere Medizin,
6062 Wilen (Sarnen)

Riccardo Pellanda (1933), † 4.11.2015,
Spécialiste en oto-rhino-laryngologie,
6900 Lugano

Jean-Marc von Gunten (1936), † 5.11.2015,
Spécialiste en pneumologie et Spécialiste en
médecine interne générale, 1297 Founex

Klaus Laemmel (1931), † 4.12.2015,
Facharzt für Psychiatrie und Psychotherapie,
8902 Urdorf

Praxiseröffnung / Nouveaux cabinets médicaux / Nuovi studi medici

BE

Karen Tiemann,
Fachärztin für Allgemeine Innere Medizin,
Oeleweg 3, 4537 Wiedlisbach

VD

Sandra Scherer-Pietramaggiore,
Fachärztin für Plastische, Rekonstruktive
und Ästhetische Chirurgie,
Centre Médico Chirurgical,
Rue de la Morâche 9, 1260 Nyon

Aargauischer Ärzteverband

Zur Aufnahme in den Aargauischen Ärzteverband haben sich angemeldet:

als ordentlich praktizierende Mitglieder:

Emad Al-Baw, Facharzt für Gynäkologie und
Geburtshilfe, D-50354 Hürth, Praxiseröffnung
in Wettingen per 1. Juli 2016

Ulrich Bayer, Facharzt für Psychiatrie und
Psychotherapie, FMH, D-79618 Rheinfelden,
Praxiseröffnung in Rheinfelden per
1. Januar 2016

Klaus Goder, D-41466 Neuss, Praxiseröffnung
in Praxisgemeinschaft in Aarau seit 1. Dezember
2015

Eva Müller, Fachärztin für Kinder- und
Jugendmedizin, FMH, 4702 Oensingen,
Angestellt in Praxisgemeinschaft in Muri seit
1. November 2015

Thomas Orsucci, Facharzt für Allgemeine
Innere Medizin, FMH, 5076 Bözen, Ange-
stellt in Praxisgemeinschaft in Brugg seit
1. Januar 2015

Mirko Phädayanon, Facharzt für Urologie,
D-88161 Lindenberg, Angestellt in Praxisge-
meinschaft in Leuggern seit 1. September 2015

als Chef- und Leitende Ärzte/Ärztinnen:

Cyrrill Morger, Facharzt für Kardiologie, FMH,
3015 Bern, Chefarzt in der Hirslanden Klinik
Aarau in Aarau per 1. Januar 2016

Ingmar Schenk, Facharzt für Psychiatrie
und Psychotherapie, 8048 Zürich, Leitender
Arzt in der Reha Bellikon in Bellikon per
1. Januar 2016

Diese Kandidaturen werden in Anwendung
von Art. 5 der Statuten des Aargauischen Ärz-
teverbandes veröffentlicht. Einsprachen müs-
sen innert 14 Tagen seit der Bekanntmachung
schriftlich und begründet der Geschäftslei-
tung des Aargauischen Ärzteverbandes ein-
gereicht werden. Nach Ablauf der Einsprache-
frist entscheidet die Geschäftsleitung über
Gesuch und allfällige Einsprachen.

Ärztegesellschaft des Kantons Bern

Ärztlicher Bezirksverein Bern Regio

Zur Aufnahme als ordentliches Mitglied hat sich angemeldet:

Inge Worni, Fachärztin für Allgemeine Innere Medizin, FMH, Bernstrasse 15, 3045 Meikirch

Einsprachen gegen diese Vorhaben müssen innerhalb 14 Tagen seit der Veröffentlichung schriftlich und begründet beim Präsidenten des Ärztlichen Bezirksvereins Bern Regio eingereicht werden. Nach Ablauf der Frist entscheidet der Vorstand über die Aufnahme der Gesuche und über die allfälligen Einsprachen.

Ärztegesellschaft des Kantons Luzern

Zur Aufnahme in unsere Gesellschaft Sektion Stadt haben sich gemeldet:

Barbara Katharina Ballmer-Weber, Fachärztin für Dermatologie und Venerologie, Fachärztin für Allergologie und Klinische Immunologie, FMH, Luzerner Kantonsspital Luzern, 6000 Luzern 16

Peter Felix Ledwon, Facharzt für Neurologie, Praxis ab 1.2.2016: Falkengasse 3, 6004 Luzern

Jörg Winkler, Facharzt für Chirurgie und Facharzt für Orthopädische Chirurgie und Traumatologie des Bewegungsapparates, Luzerner Kantonsspital, 6000 Luzern 16

Ameneh Seidel-Keivan Jah, Fachärztin für Kinder- und Jugendmedizin, FMH, Praxis ab 16.11.2015: Gerliswilstrasse 53, 6020 Emmenbrücke

Einsprachen sind innert 20 Tagen nach der Publikation schriftlich und begründet zu richten an: Ärztegesellschaft des Kantons Luzern, Schwanenplatz 7, 6004 Luzern

Zur Aufnahme in unsere Gesellschaft Sektion Gäu hat sich gemeldet:

Aurelia Nhanha Herzog, Fachärztin für Allgemeine Innere Medizin, FMH, Arztpraxis Aesch AG, Kreuzplatz, 6287 Aesch

Ärztegesellschaft des Kantons Schwyz

Zur Aufnahme in die Ärztegesellschaft des Kantons Schwyz hat sich angemeldet:

Katja Baumann, Fachärztin für Allgemeine Innere Medizin, FMH, Tätigkeit ab Mai 2016 im Ärztezentrum Kelmatt AG in 6403 Küssnacht am Rigi.

Einsprachen gegen diese Aufnahme richten Sie schriftlich innert 20 Tagen an Dr. med. Hugo Brunner, Dorfstrasse 14, 6417 Sattel.

Ernennungen / Nominations / Nomine

PD Dr. *Bernhard Hess* wurde anlässlich der 71. Jahresversammlung der Schweizerischen Gesellschaft Urologie im September 2015 zum Ehrenmitglied der Gesellschaft ernannt. Bernhard Hess hat sich zum Thema Urolithiasis verdient gemacht und ist der erste Nicht-Urologe, der diese Auszeichnung erhielt.



ENVOYEZ VOS PROJETS AVANT LE 8 JANVIER 2016

Le Swiss Quality Award récompense les meilleures innovations en matière de qualité dans le système de santé. Participez et enregistrez votre projet sur le site www.swissqualityaward.ch.